

ASPIRASI WARGA

Bupati Buol Resmikan Gedung Ponek Terintegrasi Di UPT Rumah Sakit Mokoyurly Buol

Rahmat Salakea - BUOL.ASPIRASIWARGA.COM

Apr 16, 2022 - 19:54



BUOL-Bupati Buol Amirudin Rauf meresmikan gedung Pelayanan Obstetri Neonatal Emergency Komprehensif (Ponek), sekaligus Buka puasa Bersama digedung ponek Sabtu(16/04/2022)

Gedung ini beroperasi untuk layanan kegawatdaruratan ibu melahirkan dan

diharapkan bisa menekan angka kematian ibu (AKI) dan angka kematian anak (AKA) di Kabupaten Buol



Hadir dalam pengresmian gedung Ponek itu, para Kepala Dinas Lilingkup Pemkab Buol, Para Camat Dan Lura, toko Masyarakat se Kabupaten Buol

Pembangunan Gedung Ponek tersebut merupakan yang pertama di Sulawesi Tengah dan pembangunannya di UPT Rumah Sakit Mokoyurly Buol,



Hal tersebut disampaikan oleh Direktur UPT. Rumah Sakit Mokoyury Kabupaten Buol dr Arianto Pandambang mejlaskan dalam Laporannya, pembangunan gedung Ponek dimulai sejak tahun 2021 dengan anggaran Rp.14 miliar Lebih yang dikerjakan oleh PT.Tinombala Jaya yang bersementer dari Dana Alokasi Khusus(DAK) dengan luasan 40X80 meter persegi satu-satunya disulawesi tengah.



Gedung Ponek tersebut juga dilengkapi dengan fasilitas kesehatan dengan total anggaran sebesar Rp.24 miliar lebih sehingga total anggaran gedung dan fasilitas berkisar Rp.38 miliar lebih.

Bupati Buol Amirudin Rauf dalam sambutannya mengatakan pelayanan Ponek ini dapat mengatasi keterlambatan penanganan, keterlambatan akses, dan keterlambatan pelayanan kesehatan terkait dengan kejadian kegawatdaruratan ibu dan bayi



" Dengan inovasi ini nanti bisa mengurangi antrean, mempercepat pelayanan tepat waktu dan tepat layanan. Masyarakat semoga semakin nyaman baik pelayanan anak, bayi baru lahir dan ibu," Kata Bupati

Bupati Juga Menambahkan Bersama dengan itu Pemerintah Daerah Kabupaten Buol juga mendapatkan bantuan berupa 1 Unit kendaraan operasional PCR senilai Rp.3,5 Miliar yang diserahkan oleh pemerintah provinsi.



" Selain itu kita juga mendapat bantuan berupa 1 Unit kendaraan operasional PCR senilai Rp.3.5 miliar dari pemerintah Propinsi" terang Bupati.

Selanjutnya kegiatan tersebut dilanjutkan dengan pengguntingan Fita tanda diresmikannya Gedung Ponek UPT RSUD Mokoyurly Kabupaten Buol dan siap beroperasi{Rahmat}